

EL CAPITAN GENERAL ENTREGA LOS PREMIOS DEL «CONCURSO DE FORMACION PATRIOTICA» PARA CENTROS DOCENTES

Concesión de Guiones de Honor de Capitanía

En el despacho oficial del capitán general de Cataluña don Alfonso Pérez-Viñeta y Lucio, se celebró un acto en el cual fueron entregados los premios del concurso de temas sobre «Formación patriótica para centros docentes», correspondiendo el 1.º premio en categoría A al Grupo Escolar Milá y Fontanals. El 1.º Premio en categoría B al Colegio Santiago Ramón y Cajal de Hospitalet, accésits de la primera categoría al Colegio Nacional San Raimundo de Peñafort y Escuela Graduada Mixta Virrey Amat y accésits categoría B a la Escuela Nacional de Berga y Colegio Santa Eulalia de Sants. Al acto junto con los maestros galardonados y los numerosos escolares que han obtenido los premios por un importe total de 40.000 pesetas asistió la inspectora provincial de Enseñanza Primaria, señorita López del Castillo, cuya colaboración y entusiasmo han sido fundamentales en cuantos premios escolares se han instituido por el teniente general Pérez-Viñeta. También durante la celebración del acto se hizo entrega del banderín de honor de esta Capitanía al señor Portugués Hermando, jefe provincial del Servicio Español de Magisterio.

Posteriormente en el salón amarillo de capitanía, el teniente general Pérez-Viñeta entregó el guión de honor a las siguientes personalidades: don Ricardo Vila Comasolivas, don Juan Tomás Hernández Cabezas, redactor-jefe del «Diario de Barcelona», don Eladio Duch Mosterio, don Joaquín de Muller y de Abadal, don Arturo Alsina Gallart, Asociación Española de diplomados en Ciencias Empresariales, en la persona de su presidente-fundador, don José Suárez y a don Manuel Cámpora Rodríguez, general jefe de la IV Zona de la Guardia Civil. El general Cámpora agradeció en nombre de todos los presentes la distinción de que eran objeto.

Desde Martorell se trasladaron los componentes de la tona de la Organización Juvenil de la localidad para rendir homenaje a su madrina, la señorita Carmina Pérez-Viñeta, ante quien interpretaron diversas composiciones, estrenando una de ellas dedicada al teniente general Pérez-Viñeta.

El capitán general entregó el Guión de Honor de esta Capitanía a don José Bonastre Mestre, alcalde de Martorell, para quien tuvo frases muy elogiosas recordando su brillante participación en los Campeonatos de la Organización Juvenil. El sábado por la tarde la Junta Directiva de la Asociación de Viudas y Huérfanos de la IV Región Militar se reunió con los señores de Pérez-Viñeta, a quienes hicieron objeto de un delicado homenaje de afecto y simpatía por la constante preocupación demostrada en lograr, para las viudas y huérfanos, que las residencias a ellas destinadas fueron modelo en su género. A última hora de la tarde del domingo los señores de Pérez-Viñeta ofrecieron un cóctel a las muy numerosas amistades que han sabido captar durante su estancia en Cataluña.

Proclamación de reinas. en «Casa Valencia»

El presidente de la Diputación de Valencia actuó de mantenedor

«Casa Valencia» en Barcelona celebró la tradicional fiesta de proclama de sus reinas para el año 1971.

El nombramiento de «gayatera» recayó en la señorita María Lidon Aguilar Aparici; el de «fallera mayor», en la señorita María Sols Lucía, y el de «bellea del foc», en la señorita Pepita Fuentes Bayo.

El presidente de la entidad, señor Casa, hizo la presentación del mantenedor, señor Perelló Morales, presidente de la Diputación de Valencia, ex comisario adjunto del Plan de Desarrollo, quien tras efectuar un canto a las reinas de «Casa Valencia», transmitió a la colonia levantina de Barcelona el saludo de aquellas provincias hermanas.

El acto se cerró con la interpretación de los himnos nacional y regional.

Asistieron al acto, entre otras personalidades, el subdelegado de Turismo, señor Urda, y los concejales señores Torres, Muñoz y Calvo.

ECOS DE SOCIEDAD

RECITAL DE DANZA EN HOMENAJE A ENRIQUE GRANADOS

Se celebró brillantemente el anunciado recital de danza que, con música de Granados, ofrecieron las siete primeras figuras del Ballet del Gran Teatro del Liceo para la Asociación Amigos de Granados, en el Camarote del mismo nombre del Hotel Manila y que fue una especie de colofón al magnífico homenaje que, en honor del gran bailarín, maestro de baile y coreógrafo Juan Magriñá se ha celebrado recientemente.

Tras una disertación a cargo del poeta Joan Alavedra, que glosó diversos aspectos y anécdotas de sus recuerdos de la primera época del Maestro Magriñá, vividos por él cerca del maestro, siguió el programa con la participación de las estrellas Asunción Aguadé y Alfonso Rovira, la primera bailarina Angeles Aguadé y las solistas Guillermina Coll, Elena Bonet, María Dolores Escriche y Carmen Cavaller, que fueron muy aplaudidos por el público que llenaba el local a rebosar. Encontrándose en la presidencia la cantante Conchita Badia, fue requerida por los señores Alavedra y Magriñá para que cantase el «Majo dizcreto» que figuraba en programa y que hizo

las delicias del público por el conjunto perfecto de la voz de Conchita Badia, el piano de Pedro Vallibera y la danza de M.ª Dolores Escriche. El acto estuvo presidido por doña Natalia Granados de Carreras, don Antonio Carreras, don Juan Magriñá, don Juan Alavedra, doctor Manuel Bastos, don Hermann Bonnin, director del Instituto del Teatro; Maestro Federico Mompou, vizconde de Güell, doña Conchita Badia y don Antonio Carreras Granados. También estaba presente don Alfonso Puig, autor de las notas biográficas que sobre Magriñá ha publicado la Diputación Provincial de Barcelona; don Sebastián Gasch, el Maestro Pedro Vallibera, director del Conservatorio Superior de Música del Liceo; don Marcos Redondo, señores Mercader Miret, señores Mir de Vallibera, Torres de Galés, Alavedra, doña Rosa Sabater, doña María Villar del de Lerín, doña Paquita Marcat, viuda de Torredemer; don Mariano Pérez-Terol, señores Mercader Miret, hermanos del Maestro Magriñá, señores De los Ríos-Magriñá y doctor Isidro Magriñá; señoritas Berta Vallibera, M.ª Cristina Sacacia, y señoras de Pascual del Pobil, Carbonell (don Francisco y don Pedro), Roda Fábregas, Rovira, Ferrer, Lasaleta, Valls Pallés, Nogués de Serra, Casas-Febrer, Mir, Estelrich, Sacacia, Serrahima, Solanich, Pausas, Aguadé, Tena, Bonet, Coll, Escriche, señoritas Josefina Gómez Toldrá, Carmita Rubió, Miguelina Oslé, Coqui Malagrida, y muchísimos más.

CONFERENCIAS

EL SEGLAR, HOMBRE Y MUJER EN LA IGLESIA

Disertación de doña Pilar Bellosillo en el Colegio de Abogados

Ayer, en el colegio de Abogados, tuvo efecto una conferencia sobre el tema «El seglar, hombre y mujer, en la Iglesia» que pronunció doña Pilar Bellosillo, presidente de la UMOFC, consultora en el consejo de laicos del Vaticano y presidente de la Conferencia de las Organizaciones Internacionales Católicas.

Al terminar el Concilio se crearon algunas comisiones, dijo la conferenciante, entre ellas la de apostolado seglar, que tomaron conciencia de la necesidad de explicar y desarrollar varios aspectos de la teología del seglar. Especialmente la participación del bautizo en la función sacerdotal profética y real de Cristo, y la acción del seglar en lo temporal. La vocación cristiana implica, exige, la vocación al apostolado. En el Vaticano II se señalaba el carácter secular propio del laico y su vocación propia que es buscar el reino de Dios a través de las cosas temporales. Los seglares participamos en el sacerdocio común de Cristo, en la función profética de Cristo. Poseemos una concepción dinámica del mensaje cristiano. La gran responsabilidad del cristiano está en hacer llegar el orden querido por Dios a las realidades temporales.

Redimir y crear el mundo no son dos actividades opuestas, pues lo natural y lo sobrenatural no se deben oponer. No hay dos Dioses, uno que ha creado el mundo y otro que lo ha redimido, sino uno sólo. El Vaticano II nos da una visión renovadora del Pueblo de Dios, afirmó diciendo la conferenciante, que implica no sólo el anuncio y la transmisión del mensaje sino también una nueva inteligencia de la parte que los cristianos tenemos que tomar en la edificación y renovación del mundo. Las Iglesias están actualmente de acuerdo en rechazar toda separación arbitraria entre lo que en existencia del hombre pertenece a su vida espiritual y lo que toca a su condición temporal.

En el Vaticano II hay una nueva toma de conciencia: la Iglesia Católica se da cuenta de la alienación a que está sometida con respecto al mundo.

Debemos tomar conciencia de nuestra responsabilidad en la renovación de la Iglesia y el movimiento ecuménico. Toda la renovación de la Iglesia consiste esencialmente en el aumento de su fidelidad a su vocación. Por eso sin duda hay un movimiento hacia la unidad.

«Edifiquemos sobre nuestra fe y la fe de la Iglesia. Esa fe que nos da la medida del don de Cristo. Que esta fe nos haga humildes, pero al mismo tiempo fuertes con la misma potente fuerza de Dios». Con estas palabras terminó su conferencia doña Pilar Bellosillo, disertación, que estuvo desarrollada con extraordinaria brillantez y energía. El público, que llenaba hasta rebosar el salón de actos del Colegio de Abogados, aplaudió entusiastamente.

«LA INDUSTRIA AUTOMOVILISTICA ESPAÑOLA Y EL MERCADO COMUN»

Disertación del presidente de la «Seat», en la cena-coloquio mensual de la Liga Europea de Cooperación Económica

A la cena mensual de la Liga Europea de Cooperación Económica asistió como invitado de honor el señor Sánchez Cortés y Davila, presidente de «Seat».

El presidente del Comité Español, señor de Arteaga y Piet, marqués de la Vega Inclán, dirigió a los numerosos asistentes unas palabras destacando la personalidad del invitado, y seguidamente, en el curso de la sobremesa, el señor Sánchez Cortés desarrolló el tema «La industria automovilística española y el Mercado Común».

Señaló que la economía se desarrolla en la actualidad dentro de las corrientes de integración. En consecuencia, el industrial español debe tener muy presente este hecho para orientar sus perspectivas empresariales. Nuestro país debe abrir su Economía, ya que un sistema económico cerrado no podría conducirnos a las metas de desarrollo que para un bienestar social general son necesarias.

Pasó después a exponer la evolución de nuestra industria automovilística que, de hecho, para la época actual, nace en 1953, que es cuando desarrolla una auténtica fabricación en serie. Con ello se ha conseguido un nivel técnico y de calidad de fabricación del automóvil a la escala europea, unos precios de mercado interior, salvo raras excepciones, iguales a los de las mismas marcas en sus países de origen, un desarrollo importantísimo de la industria auxiliar, que se estima que emplea a más de 150.000 personas, que hay que añadir a las 60.000 que emplea la industria principal, y un prometedor nivel de exportaciones.

En cuanto a las perspectivas para la industria del automóvil española, mencionó que la misma se revela como un factor impulsor de primer orden, que la elección de la motorización es irreversible como instrumento eficaz de desarrollo económico, y que cabe esperar la eliminación progresiva de los obstáculos que en el plano fiscal, comercial y de infraestructura se oponen a la rápida expansión del sector.

Hizo especial hincapié en un problema importante que presenta la industria española, el de los costos. Es preciso conseguir progresivas reducciones de costos para que, las industrias de exportación puedan acceder a los mercados internacionales. Este es el gran problema que la industria española tiene planteado, y que tiene que resolver siguiendo los pasos de la de los países industrializados.

PROXIMA DISERTACION DE DON LUIS MIRAVITLLES, EN RODA DE TER

El tema de la disertación será «¿El fin del proyecto Apolo?»

El viernes próximo el delegado municipal de servicios de Relaciones Públicas, Turismo y Deportes, don Luis Miravittles, pronunciará una conferencia en la villa de Roda de Ter, sobre «El fin del proyecto Apolo?».

El acto, que dará comienzo a las 22 horas, tendrá efecto en el cine Bach de Roda y la disertación será ilustrada con documentales. La presentación del conferenciante estará a cargo del escritor y comentarista de Radio Nacional, don José María Tavera.

Don Pedro Costa, subdirector de «Tele/eXpres»

Don Pedro O. Costa, hasta ahora redactor jefe de «Tele/eXpres», ha sido nombrado subdirector del mismo periódico, a cuya redacción pertenece desde hace más de seis años, cuando fue fundado el diario barcelonés. Desearnos al querido compañero los mayores aciertos en este nuevo puesto de su destacada carrera periodística.

CALENDARIO

SANTOS DE HOY, DIA 2. — Santos Pedro de Zúñiga, Lucio, ob.; Jovino, Basileo, Pablo, Heracleo, Absalon, Secundilla, Jenara, Lorgio, mrs.; Ceadas, ob.

SANTOS DE MAÑANA, DIA 3. — Santos Emeterio, Celedonio, Mariano, Félix, Marcia, Asterio, Eutropio, Basilio, Cleónico, Lucio, Fortunato, mrs.; Ticiano, obispo.

EL CUPON DE LOS CIEGOS. — En el sorteo celebrado anoche, correspondiente a las provincias de Barcelona y Girona, resultó premiado el número 891.

En el sorteo correspondiente a Tarragona y Lérida, fue premiado el número 942.

SUBASTA PUBLICA DE UNA FINCA PROPIEDAD DEL HOSPITAL DE SAN JAIME, DE MANLLEU. — La Junta Provincial de Asistencia Social del gobierno civil de Barcelona nos remite la siguiente nota: «Se tramita por esta Junta expediente sobre autorización al Patronato de la Fundación «Hospital de San Jaime», de Manlleu, para proceder a la venta en pública subasta notarial de una finca de su propiedad, sita en la calle de Rusiñol, n.º 1, de la citada localidad. En cumplimiento de lo dispuesto en la vigente legislación sobre la materia, se concede audiencia por el término de 15 días a los interesados en los beneficios de dicha Fundación para que, durante el citado plazo, puedan alegar las consideraciones que estimen convenientes a su derecho, a cuyos efectos se hallará el expediente de manifiesto en la Secretaría de esta Junta (Gobierno Civil, 2.º piso) todos los días laborables, de diez a trece horas.»

Alteración temporal de tráfico

Por obras de alcantarillado, se interrumpirá la circulación desde el día 1 de marzo al 1 de mayo por la calle de Nuestra Señora del Coll entre las de Maignon y Albigesos. La circulación ascendente de Nuestra Señora del Coll seguirá por las calles Maignon, Verdi y Albigesos o Repartidor y pasaje García Robles. La descendente será desviada por la Bajada de la Gloria y las calles Repartidor, Albigesos y Verdi.

EXPOSICIONES DE ARTE

SYRA P.º de Gracia, 43
EDUARD CASTELLS
Festivos, abierto de 11 a 1.30

GALERIAS AUGUSTA P.º de Gracia, 98
Exposición
RICO LÓPEZ

SALA JAIMES
Paseo de Gracia, 68
Jueves, clausura
KARLMORITZ TRENKLER

SALA VAYREDA
Rambla de Cataluña, 116
JOHN AGELL

GALERIA ADRIA
CONSEJO DE CIENTO, 286
La exposición de homenaje a ZABALETA queda prorrogada hasta el día 5 de marzo
Visita de 9 a 1.30 y de 4 a 8 (excepto domingos y festivos)

Camarote Granados
Ramblas, 111 (Hotel Manila)
Exposición de pinturas
HOY, INAUGURACION
ROSEMONDE KRBEC

LA PINACOTECA P.º de Gracia, 34
DIBUJOS
MUNTANÉ

VDA. MONTFALCON
BOTERS, 4 (final Puertaferri) — Ramblas, 111
CUADROS, MARCOS, MOLDURAS, GRABADOS, CORNUCOPIAS

AVISO
GALERIA MUNDI-ART
(Rocafort, 142, Edificio Muebles La Fábrica)
Debido al interés del público por el
PRIMER SALON DEL DESNUDO
(pintura)
Que presenta actualmente esta Galería, la exposición del mismo se proroga hasta el sábado día 6 de marzo
Abierto laborables de 10 mañana a 8 tarde sin interrupción
Servicio restaurante y aparcamiento propio

EXPOSICION
VILACASAS
PINTURA
AGUAFUERTE
CERAMICA

SALAGASPAR
CONSEJO DE CIENTO, 286

ARTISTEX
Rocafort, 242
VENTAS AL MAYOR Y EXPORTACION

SALA ROVIRA
Rambla de Cataluña, 62
MIRO

ATENEU BARCELONES
Gonzalo Beltrán
Pinturas

ESCUELA PROFESIONAL DE ESTETICA ALBA
NUEVO CURSO
ESTUDIOS SUPERIORES DE ESTETICA
DIPLOMA ESPECIAL PROFESIONAL
PROVENZA, 284, 2.º, 2.ª - TELS. 215 00 73 y 215 42 67 - BARCELONA-8